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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование методов динамической идентификации параметров импульсных преобразователей». Объектом исследования является проектирование схемы гибридной трехфазной электросети переменного тока промышленной частоты и постоянного, выпрямленного тока электрических цепей с IGBT модулями. 1) Обзор проблемы исследований схем силовой электроники; 2) Актуальность и постановка задачи исследований; 3) Математическое описание метода идентификации параметров IGBT; 4) Оценка достоверности идентификационных параметров IGBT; В процессе работы проведено математическое описание методологии синтеза электромагнитно упрощенных эквивалентных цифровых моделей силовых импульсных преобразователей с нелинейными токо-напряженными характеристиками. Синтез эквивалентных моделей заданной структуры осуществляется с использованием методов параметрической идентификации динамических систем. В данной статье изложена подробная методология создания упрощенных цифровых математических моделей нелинейного силового электрооборудования.
        

        
          The topic of the graduation qualification work: "Research of methods of dynamic parameter identification of pulse transducers".The object of the study is to design a circuit for a hybrid three-phase AC power grid of industrial frequency and DC, rectified current electric circuits with BTIZ modules. 1) Overview of the research problem of power electronics circuits; 2) Topicality and statement of research problem; 3) Mathematical description of method of identification of parameters IGBT; 4) Estimation of reliability of identification parameters IGBT; In the process of work a mathematical description of the methodology of synthesis of electromagnetically simplified equivalent digital models of power pulse converters with nonlinear current-voltage characteristics. The synthesis of equivalent models of a given structure is carried out using methods of parametric identification of dynamic systems. This paper presents a detailed methodology for creating simplified digital mathematical models of nonlinear power electrical equipment.
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